

Operasi Pasar Murni Digelar Disperdagin Kota Kediri Diduga Distribusi Kupon ke Warga Tidak Merata

Prijo Atmodjo - KEDIRI.UPDATES.CO.ID

Apr 13, 2022 - 12:51



KEDIRI - Guna memenuhi kebutuhan bahan komoditi masyarakat Kota Kediri yang cukup tinggi Dinas Perdagangan dan Perindustrian (Disperdagin) Kota Kediri menggelar operasi pasar murni di Balai Kelurahan Lirboyo Kecamatan Mojojoto Kota Kediri, Rabu (13/4/2022)

Sayangnya, yang terjadi di lapangan proses pembelian barang komoditi harus melalui pembagian kupon, melalui Ketua RT kupon dibagikan warga yang membutuhkan diduga tidak merata.

Sehingga, tidak semua warga Lirboyo yang bisa merasakan harga bahan kebutuhan pokok yang murah dari harga pasaran yang digelar Disperdagin Kota Kediri.



Salah satu Ketua RT Ahmad mengatakan, dengan adanya pasar operasi murni yang diadakan Ekbang Kota Kediri di Kelurahan Lirboyo, menyebabkan keresahan warga.

"Sebab kupon yang dibagikan hanya terbatas, untuk per RT mendapatkan 10 kupon beras, 5 kupon telur, 6 minyak goreng dan 14 kupon gula pasir," ucapnya.

Menurutnya, teknis dengan pembagian kupon di bagikan per RT melalui pak RT mengakibatkan kuponnya tidak bisa menjangkau warga miskin di tiap-tiap RT.

"Dampaknya jadi Pak RT yang menjadi sasaran warga, dikira RT yang monopoli kupon untuk di kasihi keluarganya. Dengan adanya pasar murah tidak menjadikan tenang warga, malah menjadi resah warga yang disalahkan Pak RT," keluh Ketua RT Ahmad.

Dari informasi yang tidak merata terkait pembagian kupon tersebut saat dikonfirmasi wartawan Kepala Kelurahan Lirboyo Nanang menjelaskan, bahwa sesuai jumlah dari Disperdagin Kota Kediri terbatas volumenya.

"Kami distribusikan kupon melalui Ketua RT secara merata dan membagikan ke warga yang membutuhkan sesuai kuota atau kupon masing-masing RT," jelas Nanang.

Nanang menambahkan, untuk kegiatan pelaksanaan operasi pasar murni sudah selesai pukul 11.30.WIB dan sudah terdistribusi untuk warga RT.28 RW.08

"Dengan jumlah komoditi gula 400 kilogram, beras 150 paket, minyak goreng 300

liter dan telur 150 kilogram," tutup Kepala Kelurahan Lirboyo.

Terpisah saat dikonfirmasi via WhatsApp Salim selaku Kabid Perdagangan Disperdagin Kota Kediri menjelaskan, memang kuotanya terbatas mas. "Tiap titik dialokasikan beras premium 150 pack, gula 400 kg, telur 150 kg & minyak 300 liter," jelas Salim.

Menurut Salim bahwa saya yakin rekan-rekan di Kelurahan sudah bekerja keras mendistribusikan kupon tersebut agar merata di masing-masing RT-RT.

"Disperdagin akan mengupayakan tambahan kuota di operasi pasar tahun depan. Harapannya agar semakin banyak warga yang dapat dijangkau program ini," tutup Salim.